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现在，合肥到定远并不能高速直

达，而明年，这种状况就会得到改变了。

黄永宏告诉记者，合徐高速在

吴圩道口为定远“开口”，已经开工

建设，将于明年建成，“合肥到定远

也通高速了。”

“合相路从肥东店埠到定远，我

们将尽快启动前期工作。”黄永宏透

露，省道S101合相路也有望升级为

一级公路，这将成为连接合肥和定远

的又一条通道。

合肥市交通运输局的资料显示，

连接合肥与淮南的G206合淮路改

建，合肥段8月份已开工建设，淮南

段完成工可编制，计划今年年底开工

建设；S241洛水公路（淮南段）改建

前期工作已完成，施工图待审批，计

划9月开工建设……

而备受大家关注的G206合安路

改建，目前合肥段正在进行施工图设

计，计划10月份开工；六安段正进行

施工图设计，计划9月开工；桐城段

正在编制工可，计划2014年上半年

开工。 记者 沈娟娟

合肥到定远明年将通高速

星报讯（记者 沈娟娟） 滁州市

定远县加入合肥经济圈后，滁州市也

琢磨着要整体加入合肥经济圈的大

家庭。记者昨日从合肥经济圈城市

党政领导第四次会商会合作框架协

议推进会上了解到，滁州已提出整体

加入合肥经济圈，下半年合肥经济圈

的重点工作之一就是研究经济圈范

围的调整事宜。

合肥市发改委一位负责人透露，

早在今年年初，滁州就提出整体加入

合肥经济圈，而前段时间，已经正式

提交了申请报告。

“下半年的重点工作之一就是

合肥经济圈范围调整的问题，研究

滁州整体加入合肥经济圈的事

宜。”该人士表示，9月将编制可行

性研究报告，10 月组织专家咨询

会，年底召开领导小组办公室联席

会议研究。

而这也意味着，合肥经济圈的范

围或许会扩大。据了解，目前合肥经

济圈成员包括合肥市、淮南市、六安

市、桐城市、定远县。

滁州市申请
整体加入合肥经济圈
下半年，合肥经济圈范围或将调整

合肥经济圈交通升级——

省城到圈内各城市将有三条“快车道”
合肥到六安再添一快速通道，合肥至定远明年通高速

合肥到合肥经济圈每个城市之间都将有三条“快车道”，分别

包括一条高速公路和两条国省干线，这个梦想在“十二五”末就可

以实现。记者从合肥经济圈城市党政领导第四次会商会合作框

架协议推进会上获悉，合六路、合淮路、合安路等都将进行升级。

在市民和专家看来，合肥经济圈

是几个城市进行合作的整体，城市与

城市之间必须要有交通的联系。

合肥市交通运输局副局长黄永

宏坦言，到目前为止，合肥经济圈城

市间国省干线从标准、里程、数量上

说还是不够的。因此，合肥市有关部

门进行了规划，正在逐步实施中。

“以合肥为龙头，确保合肥与经

济圈每个城市都有一条高速公路、两

条国省干线进行衔接，在这种思路下

进行公路建设。”黄永宏表示，“十二

五”以前，合肥与周边城市公路连接

都有，但标准、路况都非常差，因此现

在正将已经存在的部分国省干线公

路升级为“一级公路”，“这样到圈内

城市通行时间大约会缩短1/3。”

记者了解到，合肥与经济圈内

每个城市通过一条高速公路、两条

国省干线进行衔接，这些公路所有

前期工作都已启动，一半已在建设

中，预计“十二五”将全部建成通车。

到圈内每个城市将有三条“快车道”

从合肥到六安，如果从现在的合

六路出发，大约一小时左右可以达到

六安，不过，今后合肥与六安之间不

仅要新添一条南通道，而且只需要

40分钟就可以抵达。

黄永宏告诉记者，合六路改建六

安段正在进行3期建设，预计明年6

月完工，而合肥段预计今年9月底半

幅路面通车，年底前快车道通车。

“在老合六路的南边10公里位

置，我们规划建设一条平行于合六路

的南通道，这也是连接合肥与六安的

第二条快速通道。”黄永宏介绍，合六

南通道改建六安段已完成初步设计，

计划今年11月开工。

黄永宏解释，改建后的合六路最

低规划双向 4 车道，局部双向 8 车

道，而合六南通道预计双向6车道，

两条道路都按照一级公路的标准进

行提升，时速可达每小时 80公里，

“至少比原来节约1/3的时间，以后

大约只需要40分钟。”

如果算上合六叶高速，合肥到六安

之间就可以实现三条“快车道”衔接了。

合肥到六安再添一通道，40分钟可抵达

10月起，
圈内市民“串游”有望打五折
首批半价优惠的3A级及以上景区10月公布

星报讯（记者 沈娟娟） 下个月起，合肥

经济圈内的市民互相串门游玩有望享受门票

半价的优惠，桐城市旅游局局长汪光文在接

受记者采访时称，圈内市民持身份证可享受

3A级及以上景区（点）门票半价优惠，首批景

点或10月公布。

汪光文告诉记者，目前正在梳理合肥经济

圈内3A级及以上景区并征求意见，鼓励景区

主动申报。

汪光文介绍，10月公布的首批景区大约

占圈内总数的50%，力争用三年的时间，90%

的景区都可以实现门票半价优惠。

汪光文透露，可享受优惠的范围除了合

肥经济圈的淮南、六安、桐城外，还从定远县

扩展到整个滁州市，再加上岳西县。

“不过，门票半价优惠的政策在法定节假

日除外。”汪光文表示，这是控制景区人数，也

是为了保证景区的品质，“即使有些景区不能

提供门票半价优惠，我们也会协商，争取对经

济圈内市民提供一些优惠政策。”

此外，在合肥开通至桐城的旅游直通车

后，合肥经济圈旅游合作组织也到定远县考察

旅游资源，对定远县旅游资源状况进行了研究

和分析，未来将开通“合肥-定远旅游直通车”。

经济圈城市间还在哪些方面互通有无？
圈内博物馆、图书馆、文化馆等将加强馆

际交流，同时将桐城市重点打磨的黄梅戏《桐

城六尺巷》、《惊天一兰》在圈内城市巡演。

六安市教育局将在 9 月底前召开调度

会，落实五市（县）互派教师名单、互派的学

校，督促五市（县）在年底前选派骨干教师开

展优质课、公开课观摩活动。

淮南市9月底前将和合肥互派5名挂职干部。

六安市将在 10 月底从选派 30 名县直

单位、乡镇干部到合肥市对口部门挂职。
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